Fecha Sección Página 08.01.2010 Milenio Estado de México 10

Naucalpan y Huixquilucan instalan albergues

## Toman medidas ante descenso de temperatura

- Alrededor de 50 mil personas de las partes altas estarán en riesgo
- Elementos de Protección Civil y Bomberos realizan rondines

Naucalpan > Ana Salazar

as direcciones de Protección Civil de los municipios de Naucalpan y Huixquilucan, en donde se ubican zonas serranas, llamarona la población a que extreme precauciones por la entrada de la masa de aire polar que afecta a gran parte del territorio nacional.

La Dirección de Protección Civil de Naucalpan tomó medidas con el fin de proteger a unas 150 mil personas que viven en las zonas más altas.

Todos los elementos adscritos a esta dirección realizan recorridos en zonas de alto riesgo y entregan cobertores a la población que se encuentra en situación de alta vulnerabilidad.

Dijo que aunque no se puede pronosticar con exactitud el clima en las próximas semanas, se puede esperar aguanieve, heladas y hasta nevadas, por lo que la población debe estar preparada.

Agregó que unos 150 efectivos de Protección Civil y Bomberos participanen recorridos constantes en las zonas de Villa Alpina, San Francisco Chimalpa, San Mateo Nopala, San Luis Ayuca y Santiago Tepatlaxco.

En estos puntos entregan trípticos para enterar a los habitantes sobre cómo adoptar algunas medidas preventivas para antes, durante y después de la temporada de invierno.

En el municipio de Huixquilucan se instrumentó el "Programa

de Apoyos Invernales 2009-2010", pero pusieron especial atención en las comunidades de la parte alta como La Glorieta, el Guarda, Llano Grande, Piedra Grande, El Hielo, entra otras.

En estos puntos entregaron más de mil 600 cobertores, colchonetas, sillas de ruedas y prendas invernales a las personas en condiciones de riesgo.

Los organismos de Protección Civil ordenaron la apertura de albergues para evitar decesos por congelamiento o hipotermia, principalmente entre la población más desprotegida.

El Servicio Meteorológico Nacidnal (SMN) informó que en el Estado de México se esperan descensos en la temperatura mínima por debajo de los cero grados centígrados, al igual que en el Distrito Federal y otros estados del centro de la República.

Los pronósticos advierten que este viernes por la noche y el sábado, en las zonas serranas de los municipios mexiquenses caerá aguanieve o incluso nieve.

El SMN alertó que se esperan efectos invernales de "fuertes a severos con ambiente invernal gélido, caracterizados por un marcado descenso de las temperaturas". ■M

## -----> claves

## **Afectaciones**

O los pronósticos advierten que este viernes por la noche y el sábado caerá aguanieve o incluso nieve en las zonas serranas de los municipios mexiquenses, lo que estará acompañado de un descenso en las temperaturas.

O El SMN alertó que se esperan efectos invernales de "fuertes a severos con ambiente invernal gélido, caracterizados por un marcado descenso de las temperaturas".



Página 1 de 2 \$ 32176.68 Tam: 297 cm2 DFLORES



Fecha	Sección	Página
08.01.2010	Milenio Estado de México	10

Entregan ropa invernal y cobertores